

CONTRACTING PARTIES  
Fourth Session

DRAFT REPORT OF WORKING PARTY "A" ON RECTIFICATIONS  
AND MODIFICATIONS

Addendum.

7. The Working Party decided that it would not be necessary to take account within Schedule XII (Norway) itself of the changes in the numbering of the tariff items whenever a new item was added. Consequently there would be no need to insert anything in the Protocol of Rectifications. The Norwegian delegate agreed to transmit to the Secretariat, for distribution to governments, a list of the item numbers as altered by each new addition, cross referenced to the numbers in the Geneva Schedule.

---

Parties contractantes  
Quatrieme Session

PROJET DE RAPPORT DU GROUPE DE TRAVAIL A CHARGE  
D'EXAMINER LES RECTIFICATIONS ET LES MODIFICATIONS

Addendum

7. Le Groupe de travail a décidé qu'il ne serait pas nécessaire de modifier la liste XII (Norvège) elle-même pour tenir compte des modifications apportées à la numérotation des positions du tarif des douanes de la Norvège, lorsque les modifications en question résultent de l'insertion d'une nouvelle position. En conséquence, aucune mention ne sera nécessaire dans le Protocole de rectification. Le représentant de la Norvège a convenu de faire tenir au Secrétariat, pour distribution aux gouvernements, les numérotations révisés des positions du tarif de son pays résultant de toute nouvelle insertion, avec l'indication des positions correspondantes reprises dans la liste XII de Genève.